
dos ambos colectivos y lo hacían
bajo el epígrafe ‘Audiencia Infan-
til’. Los representantes municipa-
les hacen encargos a los niños y los
chavales plantean a los ediles cu-
riosidades y particularidades de la
actividad política diaria.

El alcalde le hizo a los niños cua-
tro encargos de parte del Ayunta-
miento para el año 2011. Les pidió
ayuda para la organización y dina-
mización de la fiesta infantil de San-
ta Rita; que elaboren el cartel de la
IV Semana Intercultural; un traba-
jo de investigación sobre la emigra-
ción en el concejo de Parres, y, fi-
nalmente, que participen en una
jornada de sensibilización dentro
del programa ‘Arriondas Limpia’.

Más tarde llegó el momento en

que los niños tenían que pedir ex-
plicaciones y no se anduvieron por
las ramas. A Rosa Díaz, concejal de
Sanidad, Servicios Sociales, Igual-
dad y Educación, le preguntaron
«de qué trabajas» y como la contes-
tación no les debió resultar muy sa-
tisfactoria volvieron a inquirirle
«qué haces». A Marcos Gutiérrez le
formularon una amplia batería de
preguntas: «Es fácil ser alcalde»;
«cómo es la vida del alcalde»; «te
gusta que los niños tengan los mis-
mos derechos que los mayores»,
«por qué se prohibió jugar al balón
en La Peruyal». Y no faltó quien le
pidiera ayuda al primer edil para pa-
sar a formar parte del «Comité Or-
ganizador del Descenso Internacio-
nal del Sella».

Entre los asistentes se encontra-
ba Gabriel Medina, portavoz del
Partido Popular, quien tras expli-
carle a los niños que «sois el futu-
ro» y felicitarles porque «promo-
véis iniciativas», les comentó que
«los concejales estamos a vuestra
total disposición». También recor-

dó a los chavales que «la educación
es el segmento más importante de
la sociedad».

La jornada de convivencia entre
representantes municipales y alum-
nos de entre 6 y 15 años, finalizó
con la interpretación de canciones
y el reparto de golosinas.

:: GUILLERMO F. BUERGO
ARRIONDAS. El alcalde de Parres,
Marcos Gutiérrez Escandón, y cua-
tro concejales, mantuvieron en la
tarde de ayer una reunión con 30
alumnos de primaria y secundaria
que pertenecen a la Ludoteca In-
tercultural y al Grupo de Teatro del
colegio Río Sella, de Arriondas. Se
trataba del tercer encuentro que a
lo largo de los años llevan celebra-

La menuda oposición

Concejales de Parres y alumnos del colegio Río Sella, ayer. :: N. A.

El alcalde de Parres y
cuatro concejales se
reunieron con 30 niños
de la Ludoteca y el
Grupo de Teatro del
colegio de Arriondas

La alcaldesa de Llanes
confía en que el
«equipamiento
comarcal» pueda ser
una realidad en la
próxima legislatura
:: ANA MORIYÓN
LLANES. El Ayuntamiento de Lla-
nes nunca renunció a la construc-
ción del Auditorio de El Sablón pero,
teniendo en cuenta el escenario
económico, tampoco lo veía muy
cerca. La regidora de Llanes, Dolo-
res Álvarez Campillo, confía en que
las condiciones económicas mejo-
ren pronto y que este equipamien-
to pueda ser una realidad la próxi-
ma legislatura. Se trata de una ne-
cesidad recogida en el recientemen-
te presentado Plan Estratégico del
municipio y así se lo ha comunica-
do el equipo de gobierno al candi-
dato socialista a la presidencia del
Principado, Javier Fernández, y así
se lo hará llegar a quien sea elegido
el próximo 22 de mayo presidente
del Principado.

Desde el Gobierno local defien-
den que se trata de un equipamien-
to de carácter comarcal por lo que
esperan que la financiación salga
de las arcas regionales. Por eso, y
porque una Administración local
como Llanes no podría asumir nun-
ca en solitario su coste. En cualquier
caso, Campillo quiso aclarar que la
obra está valorada en 23 millones
de euros porque incluye la cons-
trucción de un aparcamiento sub-
terráneo, que se lleva unos 13 mi-
llones del total de la inversión, por
lo que no entiende las críticas que
ha recibido este proyecto por su ele-
vado coste. «Nadie ha dicho que el
equipamiento de Onís, que costó
siete millones, fuera caro, pero en
cambio el de Llanes que va a costar

diez sí», se quejó, tras argumentar
que Llanes «es la capital del turis-
mo» y el primer municipio de la co-
marca que aspiró a disponer de este
tipo de instalación. También co-
mentó que aunque el expediente
de expropiación para el chalet de la
familia Lacazette ya está en curso,
no se ejecutará hasta que no se ten-
ga comprometido el equipamien-
to.

La regidora, que hizo estas decla-
raciones durante una visita a La Gal-
guera, comentó también que este
mismo verano podría estar en fun-
cionamiento la depuradora del Va-
lle de San Jorge. «La obra civil ya
está acabada y sólo quedan por ha-
cer tramitaciones puramente ad-
ministrativas», informó.

Campillo pedirá el auditorio al
próximo presidente del Principado

La alcaldesa y varios concejales visitaron ayer las obras de las antiguas escuelas de La Galguera. :: N. A.

Obras en las
antiguas escuelas
de La Galguera
El Ayuntamiento de Llanes, a
través del Taller de Empleo, está
llevando a cabo la rehabilitación
de las antiguas escuelas de La
Galguera. Un equipamiento
cuya planta baja se usará como
centro social y la planta alta al-
bergará un piso que podría ser
alquilado a vecinos del mismo
pueblo o de la zona. La actua-
ción, que comenzó hace cinco

meses, podría estar finalizada el
próximo mes. El presupuesto
para los trabajos de rehabilita-
ción fue de 80.781 euros para los
materiales, cantidad a la que
debe sumarse los propios costes
del taller de empleo. La finan-
ciación corre a cargo del Ayunta-
miento de Llanes y del Servicio
Público de Empleo. En las obras
trabajaron ocho personas del
módulo de albañilería y las
otros ocho, del de jardinería, se
ocuparán de acondicionar el en-
torno donde, anunció la alcalde-
sa, Dolores Álvarez Campillo,
quedará instalado un «pequeño
parque infantil».

Concurso de mensajes
y notas de amor

RIBADEDEVA
:: R. O. Ribadedeva convoca por
tercer año consecutivo su Con-
curso de Notas y Mensajes de
Amor. Los participantes pueden
depositarlos en una urna en la
Casa de Cultura, enviarlos por
correo electrónico a culturaco-
lombres@yahoo.es o escribirlos
a través de las redes sociales del
centro. Los mensajes o notas de
amor no pueden superar las cua-
tro líneas, y el plazo se cierra el
25 de febrero.

EN BREVE

Toma de muestras de
ADN para un estudio

LLANES
:: R. O. Hoy, martes 15 de febre-
ro, un equipo de investigadores
de la facultad de Biología de la
Universidad de Oviedo estará en
Llanes para realizar una toma
voluntaria y anónima de mues-
tras de ADN a los vecinos inte-
resados en participar en un pro-
yecto para caracterizar genéti-
camente a la población asturia-
na. Será en el salón de plenos del
Consistorio, de 11.30 a 15 horas
y de 16 a 17.30 horas.

Exposición en Madrid
de las guías geológicas

PICOS DE EUROPA
:: R. O. Mañana miércoles se
inaugura en la sede del Institu-
to Geológico y Minero de Espa-
ña en Madrid la exposición
‘Guías Geológicas de Parques Na-
cionales’. En los paneles dedica-
dos a Los Picos de Europa se pue-
den visualizar los procesos geo-
lógicos que dan lugar a la forma-
ción de una cordillera karstica y
los fenómenos geomorfológicos
(glaciares y fluviales) de destruc-
ción de la misma a lo largo de los
años.
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